
Stv. Halberstadt fragt an, ob es im Rahmen der Fertigstellung der Bahnstraße Auflagen zur 
Herstellung/Verbesserung der Grundstückszuwegungen gibt.  
 
Hierzu teilt Herr Baumhoer mit, dass die Zufahrten bis zur Grundstücksgrenze einvernehmlich 
mit den Eigentümern gestaltet werden.  


